



LFT



SELF PROPELLED SLEEPER FIXING MACHINE

- used in resleepering after sleepers are inserted
- 4 mechanised operations with only 2 operators: gauge fixing, sleeper lifting, positioning, and fastening
- sleeper unit features lateral and longitudinal positioning and squaring
- fastening unit features 2 hydraulic heads with precise torque control
- 4 folding rubber-tyred wheels permit easy off and on-tracking
- front-end fork attachment allows the handling of a 500 kg trolley with materials
- mass : 4 tons



САМОХОДНАЯ МАШИНА ДЛЯ ФИКСАЦИИ ШПАЛ

- идеально подходит для механизированного комплекса для замены шпал
- 2 оператора управляют 4 механизированными операциями: регулировка ширины колеи, подъем и смещение шпал, установка креплений
- установка шпал по эюре, продольное и боковое их смещение
- 2 гидравлических гайковерта с прецизионным контролем момента затяжки
- легко снимается с пути с помощью 4 откидных автомобильных колес
- фронтальные вилы для перевозки тележки с материалами, грузоподъемность 500 кг
- масса: 4 тонны

*We reserve the right to make any alteration or improvement deemed necessary to this equipment. Illustrations may include optional equipment.
Мы оставляем за собой право вносить изменения в характеристики оборудования. Иллюстрации могут включать оборудование, поставляемое за дополнительную плату.*

**TRACK LAYING AND MAINTENANCE EQUIPMENT
ОБОРУДОВАНИЕ ДЛЯ ПУТЕВЫХ РАБОТ**

